



MinComercio, Industria y Turismo asumió compromisos con Tumaco y Nariño, en temas como zonas francas y reactivación del puerto de Tumaco

San Andrés de Tumaco, 26 de junio de 2013. (PRENSA) El Ministro de Comercio, Industria y Turismo, **Sergio Díaz Granados**, asumió ayer en Tumaco, el compromiso para la construcción del muelle turístico y de marina, proyecto que tiene un valor aproximado a los \$2.600 millones. Esta es una alternativa, para que embarcaciones pequeñas y medianas que cruzan el Pacífico, lleguen hasta Tumaco y así generar nuevas oportunidades en turismo.

Frente al mejoramiento de la capacidad de carga del Puerto de Tumaco, El Gobernador, **Raúl Delgado Guerrero** propuso financiar los costos de los estudios de pre-inversión, con recursos del Sistema General de Regalías, previa estructuración del proyecto a cargo del MinComercio, Industria y Turismo; iniciativa que será presentada al OCAD Pacífico, el próximo mes de agosto y que representaría lograr nuevamente la operación del puerto nariñense, posibilitando la importación y exportación de diferentes productos, dinamizando la economía y el empleo.

Esta iniciativa de Delgado Guerrero, fue asumida como compromiso por el Ministro Díaz-Granados.

El Ministro de Comercio, aceptó igualmente la propuesta del Gobernador de Nariño, Raúl Delgado Guerrero, de ser padrino de Tumaco, durante la jornada de trabajo convocada por la Cámara de Comercio de Tumaco y la Alcaldía de este Municipio.

Frente al padrinazgo, el Ministro Díaz Granados, se declaró orgulloso y comprometido, para continuar el trabajo por Tumaco y el Departamento.

Dentro de la agenda programada se abordó la revisión de compromisos al Contrato Plan y otros temas estratégicos para Tumaco y el Departamento a cargo de la cartera ministerial.

En relación con la reglamentación zonas francas, el ministro anunció que el Gobierno Nacional está próximo a expedir dicha normatividad, la cual beneficiará, la generación de empleo y fortalecimiento de la industria



COMUNICADO DE PRENSA No. 360

Gobernación de
Nariño

DESPACHO DEL GOBERNADOR
OFICINA DE PRENSA Y COMUNICACIONES

nariñense

Otro de los compromisos asumidos fue el establecimiento de zonas francas de carácter permanente en puntos estratégicos y equidistantes entre Costa y Sierra para facilitar acceso.

Finalmente, se trabajará por el mejoramiento de los procesos de comercialización e industrialización del camarón, la piangua y el coco, cadenas productivas contempladas en el Contrato Plan.

El Ministro estuvo acompañado por la Viceministra de Comercio, Industria y Turismo, **Tatiana Orozco**.

Se analizó agenda de cumplimiento a los compromisos adquiridos por las Instituciones oferentes, en la misión de verificación al pueblo Awa de Nulpe Medio

La Gobernación de Nariño, a través de la Secretaría de Gobierno y en cabeza de la Sub-Secretaria de Gestión Pública, Lucia del Socorro Basante, participó de la reunión convocada por el Ministerio del Interior en la ciudad de Bogotá, para determinar la agenda de cumplimiento de los compromisos adquiridos en la misión de verificación a la comunidad indígena Awa de Nulpe Medio confinada por causa del conflicto armado, y realizada el pasado 5 de Junio del presente año.

La reunión contó con la presencia de **Fabian Daccaret**, Asesor del Ministerio del Interior, y el representante a nivel nacional del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar-ICBF, Fernando Aguirre.

Después del análisis de compromisos se destacaron los avances que se han realizado en beneficio de la comunidad indígena Awa, por parte de la Gobernación de Nariño al concretar la reunión del Secretario de Educación departamental y el Gobernador indígena del resguardo de Nulpe Medio para identificar las necesidades frente a este tema y poder asistir las.



Raúl Gobernador



@Gobnarino



Gobernación Nariño

www.narino.gov.co

Conmutador: 723 50 06 - 723 50 03 - 723 35 79 Ext: 211 - 286



Por otro lado el ICBF dio cumplimiento y envió raciones alimenticias para los resguardos indígenas de Nulpe Medio, Anda Lucia, Guadual Sabalo, lugares en donde se encuentra confinada la comunidad; además con autorización de la guardia indígena, ingresaron las unidades móviles con el fin de trabajar los temas de protección, vinculación familiar y asistencia en especial a los niños, niñas, jóvenes y adolescentes, al presentarse graves casos de desnutrición.

Reformulación de los proyectos de Seguridad y Convivencia para el Departamento de Nariño, presentados ante el FONSECON del Ministerio del Interior

En las próximas horas el Secretario de Gobierno Departamental, **Jaime Rodríguez Torres** presidirá Comité de orden público, que tendrá como fin la reformulación de los proyectos de Seguridad y Convivencia para el Departamento de Nariño, presentados en el mes pasado al FONSECON-Fondo de Seguridad y Convivencia Ciudadana.

Ante la devolución de los proyectos por parte del Ministerio del Interior al no estar acordes presuntamente con algunos de los lineamientos solicitados por el FONSECON; la Sub-Secretaría de Gestión Pública, **Lucia del Socorro Basante** y el Coordinador de Unidades Nacionales del CTI-Regional Nariño, Luís Carlos Coral, sustentaron la inconformidad frente al tema, por lo cual los proyectos se revisarán y reformularán en el Comité, atendiendo las recomendaciones, para ser presentados nuevamente el próximo miércoles 26 de Junio del presente año.

I Taller el Papel del Control Social en los Proyectos Plan

La Gobernación de Nariño a través de la Secretaría de Gobierno, Subsecretaría de Desarrollo Comunitario, en coordinación con la Red Institucional de apoyo a las Veedurías Ciudadanas de Nariño, han programado la realización del I taller "el Papel del Control Social en los Proyectos Plan."

Este evento tendrá lugar los días jueves 27 y viernes 28 de junio, a partir de las 8 de la mañana, en el Auditorio del Hotel Morasurco, y contará con conferencistas de ESAP Bogotá. Así lo afirmó el Subsecretario de Desarrollo



Comunitario, **Zabier Hernández Buelvas.**

Esta jornada, está dirigida a los Veedores Ciudadanos, Funcionarios públicos, líderes Comunitarios y comunidad en general.

El objetivo de este taller es apoyar y orientar lo concerniente a los procesos adecuados de control social a los Contratos Plan y la conformación de comités de veeduría ciudadana a los diferentes proyectos.

Edgar González Rodríguez
Profesional Universitario
Jefe Oficina de Prensa y Comunicaciones
Gobernación de Nariño